

¿Qué es un adulto?

Filipenses 3:12 *No que lo haya alcanzado ya, ni que ya sea perfecto; sino que prosigo, por ver si logro asir aquello para lo cual fui también asido por Cristo Jesús.* **13** *Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,* **14** *prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.* **15** *Así que,* **todos los que somos perfectos** (adultos, maduros), **esto mismo sintamos;** y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios. **16** *Pero en aquello a que hemos llegado, «sigamos» una misma regla, **sintamos una misma cosa.*** Primeramente, tenemos que ver que, en el concepto de Pablo, ya hubo gente “perfecta”. Pero aquí mismo declara que no es de ser perfecto sin pecado. Es de ser adulto, cumplido, maduro, cabal y responsable. El ser perfecto para él era algo que era **de ser íntegro en su carácter, que agrada a Dios.** Este concepto era esencial para su vida cristiana. **Es de ser como Jesucristo.** De cumplir con que Dios nos llama a ser moralmente.

El mundo funciona solamente por adultos. Esto es porque estamos en tantos problemas hoy en día. Los niños irresponsables están controlando todo. **Adultos pueden proveer para sí mismo,** y pueden cumplir con las necesidades de la vida. **Adultos atienden y cumplen** en asuntos como renta, comida, ropa, atención médica, etc. Niños se entretienen a ellos mismos con media social como Snapchat, Facebook, etc. Les gusta memes con algo que supuestamente es de interés a todos, pero a la verdad, **ni hace nada para suplir las necesidades de la vida ni de resolver problemas.**

1ª Corintios 3:1 *De manera que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, **como a niños en Cristo.*** **2** *Os di a beber leche, y no vianda; **porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía.*** Aclaramos que hay muchos que tienen 20 más años de vida, pero todavía se portan como niños, piensan como niños. **Pablo era frustrado porque cuando debiera haber tenido el apoyo de otros cristianos adultos y tener trabajadores**

maduros en la fe a su lado, pero actualmente todo era tratar con un kínder.

Hebreos 5:12 *Porque debiendo ser ya maestros, después de tanto tiempo, tenéis necesidad de que se os vuelva a enseñar cuáles son los primeros rudimentos de las palabras de Dios; y **habéis llegado a ser tales que tenéis necesidad de leche, y no de alimento sólido.*** **13** ***Y todo aquel que participa de la leche es inexperto en la palabra de justicia, porque es niño;** Debemos tener muchos “adultos” en nuestra iglesia que pueden **testificar,** explicar el plan de salvación a otros, gente que están viendo la falta de los hermanos aquí que **les hablan para exhortarles y hacerles sentir que le extrañamos.** **Gente que atiende a la limpieza de la iglesia, llegando temprano para arreglar cosas para los cultos.** **Gente que apoyan grandemente a las necesidades económicas de nuestra iglesia.***

1ª Corintios 13:11 *Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; más cuando ya fui hombre, **dejé lo que era de niño.*** La vida es corta y tenemos muy poco tiempo para vivir nuestras vidas. Adultos tienen que trabajar y cuidar a las necesidades de ellos mismos y de otros que Dios le da para cuidar, y para los que Dios le pone en su corazón. **Generosidad es una cosa rara que casi no vemos. Servicio a otros es igual un dinosaurio que disfrutamos mucho, pero pocos quieren dedicarse a servir a otros.**

Qué Adultos Dejan para no ser Niños

Colosenses 3:1 *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, **buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios.*** **2** ***Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.*** **3** *Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. **Hebreos 11*** habla de los héroes de la fe cristiana. Entregaban sus vidas por la esperanza de ser hallado fiel a Dios. Perdieron la oportunidad de ser ricos, para la oportunidad de ser útil a Dios. Es como Moisés en **Hebreos 11:23-26.** Su vista era en lo celestial.

Proverbios 15:24 *El camino de la vida es hacia arriba al entendido, Para apartarse del Seol abajo.*

Satanás ha corrompido todo de este mundo. Nuestro corazón, esperanza, y el amor de nuestra vida es arriba en Cristo. Este punto debe ser visto por tu vida aquí. Deja de ver tu teléfono y lee tu Biblia. Testifica a alguien en lugar de chismear. **Mateo 6:20** *sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan.*

La Gente no Perfecto con Dios

1º Reyes 8:61 *Sea, (a Salomón) pues, **perfecto vuestro corazón para con Jehová nuestro Dios,** andando en sus estatutos y guardando sus mandamientos, como en el día de hoy.* La perfección que piensa Dios es que seguimos al camino de Dios, obedeciéndole y sus mandamientos. De no ser perfecto es de faltar obedecer los mandamientos de Dios.

1º Reyes 11:4 *Y cuando Salomón era ya viejo, sus mujeres inclinaron su corazón tras dioses ajenos, y **su corazón no era perfecto con Jehová su Dios, como el corazón de su padre David.** **La imperfección que era problema a Israel es de dejar otras cosas controlar sus vidas y prácticas en lugar de Dios. Ellos pusieron más alta prioridad en otras cosas que a Dios.** El rey David era un ejemplo de perfección, o sea, de ser un adulto cristiano. La meta para toda la humanidad es de ser adulto. Claro que todos deben creer en el Salvador, pero en cuanto a como vivir sus vidas, deben cumplir con este patrón de ser adulto, perfecto, como Cristo. La palabra es **cabal, completo como ser humano, de cumplir con tus responsabilidades y deberes.** Es de ser íntegro. **1º Reyes 15:3** *Y anduvo (Jeroboam) en todos los pecados que su padre había cometido antes de él; y **no fue su corazón perfecto con Jehová su Dios, como el corazón de David su padre.****

El Rey David como un Perfecto

1º Reyes 14:8 *y rompí el reino de la casa de David y te lo entregué a ti; y tú no has **sido como David mi siervo, que guardó mis mandamientos y anduvo en pos de mí con todo su corazón, haciendo solamente lo recto delante de mis ojos,** Hechos **13:22** *... David varón conforme a mi corazón, quién hará todo lo que quiero.**

Dios tiene una meta para nosotros en que debemos ser perfectos, adultos cumpliéndose con todo en la vida. Podemos alcanzarlo. No es de vivir sin pecado, sin hacer equivocación, sino **de “ser adulto, cabal, cumplido con nuestros deberes delante de Dios”**. Claro que también, nos esforzamos para no pecar.

“Adulto” es de proveer para sí mismo

En Génesis 2 vemos los dos, **la obligación a trabajar** (2:15), y **la obligación de descansar** un día para adorar a Dios. También, **el principio del descanso** aparece muchas veces en Génesis 1 y 2. Podemos decir que la primera experiencia que tuvieron era de un día de descanso. Adán, un varón, le hizo a su pareja Eva, una mujer, su pareja en la jornada de la vida, y estableció **una relación matrimonial** entre ellos. Deben ser unidos y nadie entra entre ellos para separarlos.

2ª Tesalonicenses 3:6 Pero os ordenamos, hermanos, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que os apartéis de todo hermano **que ande desordenadamente**, y no según la enseñanza que recibisteis de nosotros. **7** Porque vosotros mismos sabéis de qué manera debéis imitarlos; pues nosotros no anduvimos desordenadamente entre vosotros, **8** ni comimos de balde el pan de nadie, **sino que trabajamos con afán y fatiga día y noche, para no ser gravosos a ninguno de vosotros**; **10** Porque también cuando estábamos con vosotros, os ordenábamos esto: **Si alguno no quiere trabajar, tampoco coma**. Cada adulto debe buscar sostenerse y no se gravoso a otros.

1ª Timoteo 5:8 porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente «para los de su casa,» ha negado la fe, y es peor que un incrédulo. Toda persona debe vivir por el trabajo de esta misma persona (o por el hombre del hogar si es familia), y ganancias deshonestas son prohibidos: **1ª Timoteo 3:3, 8, 11; Tito 1:7, 11; 1ª Pedro 5:2.**

Efesios 4:28 **El que hurtaba** (robaba), **no hurte más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno**, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad. Un adulto es alguien que trabaja honestamente y duro para sostener a sí mismo y a su familia. No usa trampas o hace cosas deshonestas.

Cumplir con lo que dices

Santiago 5:12 Pero, sobre todo, hermanos míos, no juréis, ni por el cielo, ni por la tierra, ni por ningún otro juramento; sino **que vuestro sí sea sí, y vuestro no sea no, para que no caigáis en condenación**. Simplemente puesto, 1) No abres tu boca para hablar, (no es una obligación que tienes que decir algo) 2) si hablas, piensas muy bien antes de prometer algo de tu parte. **Si dices algo, cumplas con lo que has dicho**. Esto tiene que ver con compromisos de dinero, pero también abarca a todo lo que dices aun no de dinero. Tiene que ver con la integridad de tu persona. Promesas que haces para Dios deben ser cumplidos por tu parte. Tu sí es de verdad sí.

Eres Responsable

Génesis 3:9 Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú? **10** Y él respondió: Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque estaba desnudo; y me escondí. **11** Y Dios le dijo: ¿Quién te enseñó que estabas desnudo? ¿Has comido del árbol de que yo te mandé no comieses? **12** Y el hombre respondió: La mujer que me diste por compañera me dio del árbol, y yo comí. Primero, **un adulto es presente donde debe estar**. Hay obligación con cada ser humano de adorar a Dios cada cuando. Para nosotros, es cada domingo. Niños se van a pintar. Segundo, no desobedeces los mandamientos de Dios. Tercero, no haces caso a malos consejos. Cuarto, niños culpan a otros por lo que es su responsabilidad.

Siendo un Adulto

1ª Corintios 14:20 Hermanos, no seáis niños en el modo de pensar, sino sed niños en la malicia, pero maduros en el modo de pensar.

Los niños son motivados y **tienen iniciativa para jugar, disfrutarse la vida, y para entretenerse con la vanidad**. **Vanidad** es cualquier cosa que no es eterna. Los adultos ven más allá que el presente, y se prepara a ellos mismos y su familia para la eternidad.

Sé Adulto



Por David Cox

[cp76] v1 ©2022 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1º Reyes 8:61 **Sea, pues, perfecto vuestro corazón** para con Jehová nuestro Dios, andando en sus estatutos y guardando sus mandamientos, como en el día de hoy.

La palabra “perfecto” en la Biblia significa de ser un adulto. Alguien que es responsable que puede cuidarse a sí mismo y a otros, y también cumple con las normas de cortesía. Por ejemplo, que dice la verdad, y cuando compromete con alguien de hacer algo, de asistir, entonces si cumple, si llega. Cuando promete de dar o regresar algo prestado, sí lo hace y en el tiempo que prometió de hacerlo. Llega un poquito antes de la hora de trabajar, o asistir un culto en la iglesia. Cuida su propia salud porque se duerme a sus horas como debe ser, y come bien y se cuida su vida “como un adulto.” Hay de la integridad o el ser completo en sí, ser honoroso.